
NEWS

**Zum Sommersemester an der Hochschule Aalen studieren!**

Interessierte können sich noch bis zum 15. Januar fürs Studium bewerben

20.12.2022 | Noch bis zum 15. Januar 2023 ist die Bewerbung für das Sommersemester 2023 an der Hochschule Aalen möglich. Die Hochschule für angewandte Wissenschaften bildet derzeit rund 5.500 Studierende zu hochqualifizierten Fachkräften in über 60 Studiengängen aus.

Ob digitale Vernetzung oder Gesundheit, Elektromobilität oder Erneuerbare Energien, Globalisierung und Freihandel, Photonik oder Robotik: Die Themen der Zukunft bewegen die Hochschule Aalen. Seit Jahren ist sie die forschungsstärkste Hochschule für angewandte Wissenschaften in Baden-Württemberg. Forscherteams der Hochschule tragen zur Verbesserung der IT-Sicherheit bei, erforschen Supermagnete, verlängern die Lebensdauer von Lithiumionen-Akkus in Elektrofahrzeugen, erarbeiten ressourcenschonende Energiekonzepte und treiben autonomes Fahren oder die Industrie 4.0 voran.

Also – schnell einen Studienplatz sichern! Und so geht's: Die Bewerbung für Bachelorstudiengänge erfolgt über die Website hochschulstart.de. Um den gewünschten Studiengang auf hochschulstart.de zu finden, einfach in der Studienfachsuche die Hochschule Aalen und das gewählte Studienfach auswählen. Wer an einem Masterstudiengang, einem Bachelorstudiengang im höheren Fachsemester oder dem Orientierungssemester interessiert ist, muss sich weiterhin über die [Homepage](#) bewerben.